
 
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ СОВЕТ РЫБИНСКОГО 

МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
второго созыва 

 
Р Е Ш Е Н И Е 

 
от 29 марта 2012 года             № 301 
 
Об отчете о работе постоянной комиссии 
по социальной политике Муниципального  
Совета Рыбинского муниципального района  
 
 

Заслушав доклад председателя постоянной комиссии по социальной политике 
Муниципального Совета Рыбинского муниципального района и руководствуясь статьей 
23 Устава Рыбинского муниципального района, 

Муниципальный Совет Рыбинского муниципального района 
 

Р Е Ш И Л: 
 

1. Принять информацию «Об отчете о работе постоянной комиссии по социальной 
политике Муниципального Совета Рыбинского муниципального района за период с марта 
2011 – по февраль 2012 года» к сведению (прилагается). 
 
 
 
Председатель Муниципального Совета  
Рыбинского муниципального района         М.А. Качков 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



Приложение 
к решению Муниципального Совета 
Рыбинского муниципального района  

от 29.03. 2012   № 301. 
 

ОТЧЁТ 
постоянной комиссии Муниципального Совета  

Рыбинского муниципального района 
по социальной политике. 

(за период с марта 2011 года по февраль 2012 года) 
 

Постоянная комиссия по социальной политике Муниципального Совета 
Рыбинского муниципального района в отчётном периоде работала в составе 11-ти 
депутатов.  

Председателем постоянной комиссии по социальной политике Муниципального 
Совета Рыбинского муниципального района является депутат от избирательного округа № 
1 Позднякова Татьяна Николаевна, заместителем председателя избран депутат от 
избирательного округа № 3 Ёлкин Андрей Евгеньевич. 

Постоянная комиссия проводила свою работу в соответствии с решением 
Муниципального Совета Рыбинского муниципального района от 07.04.2010 № 4 (в ред. 
реш. от 27.05.2010 № 33). 

За отчётный период проведено 9 заседаний постоянных комиссий, на которых 
рассмотрено  20  вопросов. 

В работе постоянной комиссии большое внимание было направлено на вопросы 
образования, здравоохранения, культуры и спорта, организации досуга детей, обеспечения 
социальных гарантий жителям Рыбинского района. 

По этим направлениям были рассмотрены вопросы: 
-О запланированных работах на 2012 год по благоустройству территорий 

дошкольных и школьных учебных заведений в Рыбинском муниципальном районе 
Зам. начальника Управления образования доложил о запланированных работах на 

2012 год; 
-Об итогах проведения отопительного сезона 2010-2011 г.г. в Рыбинском 

муниципальном районе 
Заслушали информацию о самых проблемных участках в зимний период в районе и 

о мерах, принимаемых по ним;  
- О ходе подготовки к летнему оздоровительному сезону в Рыбинском 

муниципальном районе 
Депутаты ознакомились с планом мероприятий по подготовке к летней 

оздоровительной кампании; 
-О подготовке образовательных учреждений к новому учебному году в 

Рыбинском муниципальном районе 
В ходе заседания было рекомендовано администрации района изыскать 

дополнительные денежные средства на асфальтирование пешеходных дорожек у школ и 
детских садов;  

-Об итогах проведения летнего оздоровительного сезона в Рыбинском 
муниципальном районе 

Заслушали отчёт Управления образования администрации Рыбинского 
муниципального района о работе профильных лагерей, лагерей с дневным пребыванием 
детей, об их финансировании в 2011 году; 

Депутат Ёлкин А.Е. предложил при планировании бюджета на 2012 год 
предусмотреть средства на постройку веранд в детском саду п.Каменники; 

-О перспективах  развития медицины в Рыбинском муниципальном районе в 
связи с новым порядком финансирования учреждений здравоохранения 



Было доложено о том, что с 2012 года  полномочия управления в сфере медицины 
перейдут на федеральный уровень, финансирование будет из одного фонда, произойдет 
передача недвижимости из муниципальной собственности в собственность областного 
Департамента здравоохранения; 

-О подготовке учреждений здравоохранения в Рыбинском муниципальном 
районе к отопительному сезону 2011-2012 гг. 

Был заслушан отчет о проведении опрессовки всех медицинских учреждений, о 
работе аптеки в п. Ермаково; 

-О подготовке объектов ЖКХ и социальной сферы Рыбинского 
муниципального района к отопительному сезону 2011-2012 г.г. 

В ходе доклада было выявлено, что все объекты ЖКХ и соц. сферы района 
подготовлены к отопительному сезону в соответствии с графиком; 

-О подготовке учреждений культуры в Рыбинском муниципальном районе к 
отопительному сезону 2011-2012гг. 

Заслушана информация о проведении работ по опрессовке дворцов культуры 
района и выполненных в 2011 году ремонтных работах;  

Об отчёте начальника Управления по культуре, молодёжи и спорту «О 
создании муниципального казённого образовательного учреждения дополнительного 
образования детей РМР «Детско-юношеская спортивная школа» 

Было доложено об утверждении Устава «Детско-спортивной школы» и 
предоставлении уставных документов в налоговую инспекцию для регистрации; 

После принятия на заседании Совета 22 сентября 2011 года протокольной записи с 
рекомендацией администрации Рыбинского муниципального района  рассмотрен вопрос: 

 -Отчет о проделанной работе спортивной школы Рыбинского 
муниципального района 

Директор спортивной школы отчитался о проведённых спортивных мероприятиях 
за время существования спортивной школы. 

Кроме того, была заслушана следующая информация: 
-О ходе выполнения муниципальной целевой программы «Развитие 

физической культуры и спорта» в Рыбинском муниципальном районе на 2011-2012 
годы; 

-Об организации переработки биологических отходов на территории 
Рыбинского муниципального района 

Было предложено администрации района рассмотреть вопрос по созданию 
передвижной установки по переработке биологических отходов. 

Депутат Муниципального Совета РМР Ёлкин А.Е. внёс проект решения 
Муниципального Совета РМР для рассмотрения на комиссию: 

-О перерасходе бюджетных средств при установке оконных блоков в КДК п. 
Каменники 

В ходе рассмотрения вопроса была создана рабочая группа, на которой было 
принято решение:  

-при установке оконных блоков из ПВХ в МУК Каменниковский ЦД 
коррумпированной составляющей, нарушений законодательства и растрат бюджетных 
средств не выявлено; 

-рекомендовать начальнику Управления по культуре, молодёжи и спорту 
администрации РМР Пантелееву В.В. запланировать и установить в 2012 году 
изготовленное окно, а при наличии денежных средств, произвести демонтаж четвёртого 
окна; 

-рекомендовать заказчику направить претензию по монтажу изготовителю 
установленных оконных блоков ПВХ с целью исправления им допущенных нарушений. 

Члены постоянной комиссии приняли к сведению представленную рабочей 
группой информацию и решили не выносить данный вопрос на заседание 
Муниципального Совета. 



На заседаниях комиссии были рассмотрены следующие обращения жителей 
района: 

-Об обращении жителей д. Дюдьково по вопросу сокращения часов работы 
местного отделения сбербанка 

По данной проблеме было направлено обращение депутатов к Управляющей 
Рыбинским ОСБ № 1576 Андроновой И.В. и получен положительный ответ; 

-Об обращении жителей Октябрьского сельского поселения по вопросу 
ремонта автодороги «Дюдьково-Дьяковское» 

Было решено отложить рассмотрение этого вопроса до предоставления документов 
Главой  Октябрьского сельского поселения, подтверждающих целевое использование 
районных денег на ремонт этой дороги в 2008-2009 г.г. Позднее, запланированы 
ремонтные работы этой дороги на 2012 год; 

-Об обращении Совета ветеранов Назаровского сельского поселения 
Рыбинского муниципального района 

Было предложено дождаться публичных слушаний в поселении, чтобы узнать 
мнение всех жителей Назаровского поселения о намерениях по размещению 
туберкулёзного диспансера в здании недостроенной школы д. Назарово и затем направить 
обращение депутатов к Губернатору ЯО. В данный момент этот вопрос решён. 

Постоянная комиссия работала согласно плану, утвержденному депутатами.  
Все члены постоянной комиссии активно и заинтересованно обсуждали вопросы, 

вынесенные на рассмотрение, вносили конкретные предложения, принимали активное 
участие при обсуждении бюджета Рыбинского муниципального района за 2011 год и 
проекта бюджета на 2012 – 2014 годы. 

Кроме того, большинство членов  постоянной комиссии входят в состав комиссий 
при администрации Рыбинского муниципального района и принимают в них   активное 
участие. 

В своей работе постоянная комиссия по социальной политике тесно 
взаимодействовала с администрацией Рыбинского муниципального района и другими 
службами. 

Большинство депутатов регулярно посещали заседания комиссии. Из 9-ти 
заседаний депутаты присутствовали: 
Беляшова Н.Н. – на 5; 
Мурина В.П. – на 9; 
Позднякова – на 2; 
Жемеров П.А. – на 5; 
Качков М.А. – на 9; 
Полкуев Р.Н. – на 6; 
Фёдорова Е.В. – на 9; 
Шаров В.Н. – на 6; 
Ильвес А.А. – на 9; 
Ёлкин А.Е. – на 2; 
Ефременков Ю.М. – на 8. 


